



ゴミ問題の啓蒙のためアンケートを実施

山梨県一般廃棄物団体協議会(会長 溝口耕一)は、11月11日開催の「県民の日」に参加し、「ゴミに関するアンケート」を行った。当会では、4年前から同様のアンケートを行っており今回が4回目の実施となる。

約250人を対象に行ったアンケートには、県民1人当たりのゴミ排出量を問うクイズ形式の問題と、廃棄物収集運搬車に対する感想に収集運搬車に対する啓蒙の他に、一般廃棄物処理業者が、県民からどのように見られているかを知ることも目的とされた。

問1の県民1人あたりの1日のゴミ排出量については、1キログラムが正解となっており、正解率は38%。しかし、最も回答が多かったのが500gとなっており、予想以上にゴミを出している現実に驚きの声があがっていた。また、男女別に見ると、家事を行うことが多いと考えられる女性の回答率が高くなっていた。

問3の「ごみ収集車に対する感想としては、「汚い」や「異臭がある」などの否定的意見と「清潔」にしてある、「別に気にならない」の肯定的意見の比率が46%になっており、ゴミ収集車の評判は概ね良い結果となった。しかし、肯定的意見の大部分が「別に気にならない」となっており、積極的に良いと感じているわけではない。また、男女比で見ると男性の方が好意的な意見を多く持っている結果となった。

ゴミに関するアンケートについて(全体)

有効回答	243	実施日	H19.11.11
------	-----	-----	-----------

県民1人が1日平均、ごみをどのくらい出していると思いますか？

	A.100g	B.500g	C.1000g	D.2000g
回答数	24	105	93	21
比率	9.9%	43.2%	38.3%	8.6%

▶(正解:C)

ゴミ処理施設に持ち込まれるゴミの中で一番多いのはどれですか？

	A.紙・布類	B.生ゴミ	C.ビニール類
回答数	62	133	48
比率	25.5%	54.7%	19.8%

▶(正解:A)

ごみ収集車に感じていることは？

	A.車両が汚い	B.いやな臭いがする	C.清潔にしてあり好感がもてる	D.別に気にならない		
回答数	18	83	39	103		
比率	7.4%	34.2%	16.0%	42.4%		
	否定的意見合計(A+B)	101	41.6%	肯定的意見合計(C+D)	142	58.4%